

# LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

## Arise/Gsez/Olam : 5300 kits alimentaires pour les plus vulnérables

Jean MADOUMA  
Libreville/Gabon

Répondant une nouvelle fois à l'appel à la solidarité des plus hautes autorités de l'Etat, le duo Arise/Gsez et le Groupe Olam ont distribué, le 20 avril dernier, 5 300 kits alimentaires aux ménages des communautés et villages des sites respectifs du port minéralier, du New Owendo Port et de la zone économique de Nkok.

Selon les responsables d'Arise/Gsez et Olam, "le soutien intégral des communautés de villages avoisinant les sites est un réflexe plus qu'un devoir, car le soutien envers ces derniers, prouvé au fil des temps, continue de croître. De manière exhaustive, un décompte des ménages résidant dans ces villages

a été fait avec l'appui des autorités administratives compétentes dans ces zones, afin de les soutenir de la meilleure façon". L'opération, qui se poursuit jusqu'à ce samedi 25 avril, permettra à chacun des 5 300 ménages recensés, de bénéficier de diverses denrées alimentaires non périssables, suffisantes pour une famille d'environ 7 personnes pour une semaine.

Il s'agit des zones de Barracuda Voirie 1, Alenakiri, Sissitok, Essassa, Nzong Mitang Rail, les communautés avoisinant le port minéralier, le New Owendo Port et la Zone économique de Nkok. "Cette action supplémentaire traduit notre volonté, notre constance et notre engagement envers la population gabonaise", ont indiqué les responsables des deux groupes.



Un instantané de la distribution des kits alimentaires auprès des ménages cibles.

Photo: DR

## Trois entreprises de la zone portuaire renforcent la banque alimentaire



Apollinaire Alassa (gauche), directeur général de l'Oprag, remettant au ministre du Commerce, M. Mbadanga Madiya, la liste détaillée des aliments.

Innocent M'BADOUMA  
Libreville/Gabon

Judi 23 avril dernier, le ministre du Commerce, Hugues Mbadanga Madiya, a reçu des dirigeants de trois sociétés exerçant dans la zone portuaire d'Owendo un don pour renforcer la Banque alimentaire nationale. Expliquant le sens de ce geste collectif, Apollinaire Alassa, directeur général de l'Office des

ports et rades du Gabon (Oprag) a indiqué : "Tous les opérateurs portuaires l'ont fait, certes, en leur nom propre parce que ce sont des entités morales, mais aussi au nom de la communauté portuaire. L'Oprag et les autres sociétés n'ont fait qu'emboîter le pas à l'appel des plus hautes autorités du pays."

Outre l'Oprag, qui a offert la plus grande dotation (18,8 tonnes de denrées diverses), les autres donateurs

sont ReGabon (7 tonnes), la Société des patrimoines (3,8 tonnes de riz et de sucre), etc.

Ce don était essentiellement constitué de pâtes alimentaires, de riz, de sucre, d'eau minérale, de quaker, de conserves, et d'autres denrées. Le ministre du Commerce, M. Mbadanga Madiya, estime qu'un premier objectif est atteint : la mobilisation des entreprises.

"Au niveau de la collecte, je peux témoigner ici que les entreprises ont répondu massivement à l'appel du chef de l'Etat. Nous voyons que même les sociétés d'Etat comme l'Oprag et la Société de patrimoine répondent massivement aujourd'hui". Il vise un deuxième objectif : acheminer ces vivres auprès de qui de droit.

Outre l'Oprag, qui a offert la plus grande dotation (18,8 tonnes de denrées diverses), les autres donateurs sont ReGabon (7 tonnes), la Société des patrimoines (3,8 tonnes de riz et de sucre), etc.

## La fédération gabonaise de Tonfa sécurité sensibilise les employés du secteur bois



Photo de famille à l'issue de la sensibilisation et de la remise du don.

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

C'EST en soutien aux efforts du gouvernement de la République dans la lutte contre la propagation du Covid-19, que la fédération gabonaise de Tonfa sécurité, self défense et sports de combats, s'est rendue dernièrement à Kango pour sensibiliser le personnel travaillant dans le secteur bois, aux mesures barrières à adopter pour éviter de contracter cette maladie.

Le choix du président de cette fédération, Me Alain Nziengui Iwangou, et son staff, s'est porté sur l'usine de la société Super bois du Gabon (SBG), où de nombreux Gabonais exercent. Cette rencontre a vu la présence des

autorités administratives locales du Komo-Kango.

Me Nziengui Iwangou est longuement revenu sur les mesures barrières à respecter. Assisté du médecin Jean-Pierre Gueonda, ils ont expliqué comment se protéger du Covid 19 soi-même et comment protéger ses proches. "Nous avons vu que le ministre des Eaux et Forêts a pris un certain nombre de mesures saluaires, qui indiquent que les personnes entrant dans les sites soient isolées des résidents, lors de leur séjour sur les chantiers, et qu'ils doivent être thermoflashés. Que les personnes résidant ne doivent pas sortir, ni avoir des contacts avec des personnes de passage. Et que tous les bâtiments et ateliers doivent être désinfectés. Toutes ces mesures visent à vous protéger et à protéger les autres. Et en cas d'apparition des symptômes suspects, appelez gratuitement le 1410", ont indiqué les orateurs.

Au terme de toutes ces explications et échanges fructueux, Me Alain Nziengui Iwangou a remis un lot d'équipements, comprenant masques, gels hydroalcooliques et gants, au personnel de l'usine.

Photo: DR

Photo: Innocent M'BADOUMA